

12月園だより

平成 28年 12月 須佐保育園

今年の夏はとても長く、秋は素通りしてあっという間に冬になってしまい、残すところ1か月となりました。お遊戯会は皆さまの温かい拍手の中、無事終わる事ができ、また一つ子どもたちの成長にもつながったことだと思います。

今月は、先月に引き続き縄跳びやかけっこなど身体をたくさん動かし寒さに負けない身体づくりをしていきたいと思います。また、クリスマスカードや年賀状にも興味を持たせ、楽しませていきたいと思います。

12月生まれのお友だち

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



お知らせ

保育拡充のための署名とカンパ金へのご協力ありがとうございました。おかげさまで、職員分 32,000 円と保護者分(63世帯)6,300円、合わせまして 38,300 円納入することができました。



~相談・苦情受付について~

門や堀越しでの立ち話は、大変危険ですので必ず園内に入って頂きますようお願いいたします。

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。



12月の予定

- 3日(土) ふゆまつり&元気にしてる?会
- 6日(火) 避難訓練
- 9日(金) 桃組 クッキング保育
- 16日(金) 桜組 クッキング保育
- 22日(木) クリスマス誕生会
- 28日(水) 保育納め

ふゆまつり&小学1年生

元気にしてる?会

日 時 12月3日(土)

16:00~18:15



場 所 須佐保育園

楽しいゲームがたくさんありますよ。ぜひ親子で一緒に楽しめくださいね。



年末・年始のお休みのお知らせ

12月29日~1月3日まで

お休みとなります。

よろしくお願ひします。



つくし組 (0歳児)

外で遊ぶことが多かった前月は、散歩カーに乗って園庭を散歩したり、大きい子が保育者と一緒に押したりしながら散歩を楽しみました。乗っている心地がよくて、つい、うとうと眠ってしまう子がいたり、花壇に咲いている小さな花を見せるにっこり微笑む姿も見られました。

今月は、登ったり、這ったり転がったりなど身体を動かす遊びを取り入れて、室内でも元気に満足できるようにしていきたいと思います。



すみれ組 (1歳児)

砂場での芋堀りごっこをしました。始めは、芋を見ても手が出ずおそるおそる指先でちゅんちゅんと触れる感じで、次第に掘んでは「あったー」「おいもおいもー」と大きな声をあげ大喜び。掘った芋をずっと片手に持ち嬉しそうに遊んでいました。

今月は、天気の良い日は外へ出て追いかっこなど身体を動かしたため遊んでいきたいと思います。



なのはな組 (2歳児)

先月から、マラソンごっこをして身体をあたためてから遊ぶようにしています。「マラソン用意」と声を掛けると、両手をさっと胸の高さまで上げて準備しています。走ることが大好きな子どもたちは、保育士の後ろからにこにこしながらついてきています。

今月も鬼ごっこやしっぽ取りゲームで楽しませて身体を温めていきたいと思います。



もも組 (3歳児)

お遊戯会を通して、友だちと表現する楽しさを経験することができました。子どもたちに変化が見られ、劇遊びで行った「てぶくろ」の絵本の読み聞かせの際に気付いたことがあります。自分たちが演じたことで自分の役の動物が出てくると、なぜか照れたり、笑顔が見られたり、絵本の中に自分が出ているかのように話に夢中になり、より本に親しみがわいてきているようです。「てぶくろ」だけでなく、いろんな絵本に興味を持ち、「〇〇読んで」と読み聞かせのリクエストも増えてきました。户外では、氷鬼、バナナ鬼、トンネル鬼といろんな鬼ごっこを楽しんでいます。

今月は、お掃除ごっこなどの活動も取り入れ、片付けや部屋の掃除など楽しんで出来るようにしていきたいと思います。



さくら組 (4・5歳児)

子どもたちは長縄とびに挑戦しています。前跳びや二人跳び長縄とびなど年長児を中心に色々な跳び方を楽しんでいます。まだ上手く跳べない子どもたちも棒付きの縄跳とびで頑張ったり、跳び方を教えてもらったり、長縄に入れてもらうことでリズムを覚えたりしています。先日も、TV佐世保のとったるくんが遊びに来て一緒に鬼ごっこや長縄遊びをして盛り上がりました。寒い冬もたくさん身体を動かし元気いっぱい過ごし、丈夫な身体づくりをしていきたいと思います。

今月は、みんなが楽しみにしているクリスマス。心待ちしながら製作したり、クッキングにも挑戦したいと思っています。

